
愛知県と田原市が主催する防災セミナーを渥美
文化会館文化ホールで開催しました。講師に片田
敏孝氏（群馬大学工学部建設工学科教授）を迎えて
行った基調講演やパネルディスカッションに、約
４００名の参加者が耳を傾けました。片田氏は、地
震の最新情報や地域でどのように対応すべきかを
説明。「震度が小さくても、大津波が襲うこともあ
る。過小評価したり、情報を待ったりするのではな
く、まず逃げて欲しい」と呼びかけました。

第１回市町村対抗駅伝大会が愛・地球博記念公
園で行われ、田原市チームが見事６位に入賞しま
した。入賞メンバーは次のとおりです。（敬称略）

▼１区＝伊藤聡（時習館高）、２区＝柴田有里（田
原中）、３区＝森下悠理（中山小）、４区＝近並郷（泉
中）、５区＝清水星菜（六連小）、６区＝村上咲（豊
川工業高）、７区＝夏目勝也（トヨタ自動車）、８
区＝松谷恵子（岡崎信用金庫）、９区＝土持康博（ト
ヨタ自動車）

市長をはじめとする田原市の10名が、平成18年11
月14日に姉妹都市協定を結んだ韓国・銅

トンジャクク

雀区を訪
問しました。一行は、文化福祉センター・ボランテ
ィアバンクなど、銅雀区が力を入れている福祉分
野の施設を中心に視察。また、銅雀区庁舎におい
て、金区庁長から区の概要説明を受けるとともに、
今後の概要事業などについて懇談しました。銅雀
区とは、教育・文化、行政分野を中心に相互理解を
目的とし、交流事業を実施して行く予定です。

■歓迎を受ける田原市訪問団（銅雀区庁舎にて）

■６位入賞の報告に市長を訪れた選手・監督・コーチの皆さん ■パネラーとして堀切校区総代、池尻地区総代、消防長が参加
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世代を越えて　つないだたすき土

金

水 広がる交流　つながる友情

土 地域の防災力を　高めよう！
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